



**Alcaldía
Municipal
de Barahona**

Comunicado de Prensa

Pedimos excusas a la ciudadanía y a nuestros visitantes ante los inconvenientes ocasionados por los escombros producidos debido a los trabajos de reconstrucción de las aceras y contenes en que estamos inmersos. Desde el fin de semana el equipo está retirando esos escombros para viabilizar el tránsito en las calles intervenidas.

Estamos conscientes de que estos trabajos, aunque ahora representen incomodidad, en el futuro serán de gran beneficio para todos nuestros ciudadanos, pues tendrán aceras y contenes cómodos y que garanticen su seguridad ya que no tendrán que usar las calles para caminar por el mal estado en que se encontraban los mismos.

Aprovechamos la ocasión para informarles que los semáforos que están fuera de servicio en la ciudad serán colocados en unas semanas, pues debido a lo obsoleto de los aparatos nos vimos en la obligación de comprar nuevos y más modernos. Y como comprenderán el proceso de compras se tarda un tiempo.

Les aseguramos que al terminar todos los trabajos de reconstrucción, el proceso de compra e instalación de los semáforos nuestra ciudad lucirá muy diferente.

Agradecemos su paciencia y colaboración para con nosotros, es nuestra responsabilidad seguir trabajando para que Barahona siga avanzando.

Míctor Fernández De la Cruz

Alcalde de Barahona.